



Tarragona acoge hoy la jornada "Experiencias de innovación en el entorno del conocimiento aplicadas al sector turístico", en la que participa el área de Turismo del Consejo Insular de Formentera, junto con otras entidades del sector e instituciones tecnológicas como Turistec, Segittur , ITH o Microsoft.

La jornada pretende promover un espacio de participación y debate a través de experiencias reales innovadoras en el sector turístico desde el ámbito empresarial e institucional. El programa de la jornada analiza las experiencias de éxito llevadas a cabo por las diferentes organizaciones en cuestiones de gestión del conocimiento e innovación aplicadas al turismo.

En palabras del jefe de promoción turística, Carlos Bernús, "es un privilegio que estén interesados en saber qué se hace en Formentera en el ámbito tecnológico y de innovación turística y que podamos servir de ejemplo o de caso de estudio".

El acto se ha organizado a través de una presentación, siete ponencias de diferentes personalidades en el ámbito turístico a nivel nacional, un almuerzo de trabajo y las conclusiones que darán por cerrado el acto.

La Diputación de Tarragona, el Servicio de Asistencia Municipal de Tarragona y el Patronato

de Turismo de Tarragona, han organizado esta jornada junto con la colaboración del Parque Científico y Tecnológico Turismo y Ocio (PCT) y la Universidad Rovira i Virgili.

Más información en <http://www.euto.urv.cat/activitats/26>